

市内の高校へのバカロレア教育導入について

提 案	<p>市内の高校にバカロレア DP を取り入れて頂きたいのです。現在、山陰では唯一鳥取県立倉吉東高にのみバカロレア DP が導入されている事にご存じだと思います。倉吉東高生は国内の大学のみならず海外の大学も視野に入れ勉学に励んでおり、選択肢が広がっている様です。確か大東高、三刀屋高は全国募集している高校だったと記憶しておりますが、これは大きな利点です。全国募集している高校に県内初のバカロレア DP が導入されれば全国どこの出身者でも受検出来るうえ県内外の受験生の選択肢が国内外に広がるので早く山陰の至る所にバカロレアが浸透してほしいです。なぜ私がこの様な要望をしているのかと言いますと全国的にバカロレアが急増していて大学入試でもバカロレア利用入試を設ける大学が増えてきているのに山陰ではほとんど無いからです。</p> <p>これでは都市部と比べて不公平です。既に他の県・市・町などに同様の要望をしております。バカロレア DP が導入されれば国の内外に選択肢ができ、これからの人にも役立つのではないのでしょうか？</p>
回 答	<p>このたびは貴重なご意見をありがとうございます。</p> <p>ご提案いただきましたバカロレア教育は、グローバルな視野で行動するための能力やスキルを育むとともに、国際的に認められる大学入学資格を得ることができる国際的な教育プログラムであり、国内では令和6年度末時点で191校(DP:73校)が認定を受けていることを認識しております。</p> <p>市内高校へのバカロレア教育の導入についてですが、大東高校、三刀屋高校ともに鳥根県が設置した高等学校であることより、鳥根県教委および高校にて検討されるものと考えております。ご要望に対応できず大変申し訳ございませんが、ご理解いただきますようお願いいたします。</p> <p>雲南市としましては、今後も引き続き市内高校と連携し、高校の魅力化に取り組んでまいります。</p> <p style="text-align: right;">(回答部署 教育委員会キャリア教育政策課)</p>